

2023.12.03. なぜ人々は私のそばにいたくないのか？

第三ヨハネ 1章 1 2 節から 1 4 節

JD ファラグ牧師

一緒に祈りませんか？ 天のお父様、主よ、タイトルから判断して、あなたが必要です。あなたが私たちのためにご用意されているこのメッセージについて、私たちに語ってくださる必要があります。それが良いことだと知っているからです。厳しいかもしれませんが、主は良いお方です。主よ、私たちはそれが必要なのです。私たちの注意をあなたに保ち、目と耳を集中させてください。主よ、今朝、あなたに集中できますように。主よ、私たちは、時に、困難な学びでも受け取ります。いつもあなたはそうにされ、私たちに愛を示されます。共に過ごすこの時間を感謝します。私たちに語ってください。

イエスの御名によって、祈ります。アーメン。アーメン、アーメン。

おはようございます。ようこそ。ご着席ください。来てくださって嬉しいです。オンラインでご参加の方も大変嬉しいです。始める前にですけど、いくつかお知らせです。火曜日午後7時から、ここ礼拝堂で祈り会があります。際、それは特別な祈り会で、主の御心なら、祈りが一見、不可解な形で答えられないままになってしまう理由のいくつかを、主が長年に渡って私に導いてくださったことを率直に分かち合いたいのです。カポノが賛美を 6 時 55 分から始め、それからライブ配信をします。この模様はライブ配信され、私たちのホームページだけでなく、SNS でも公開する予定です。冒頭で簡単に話すつもりです。ええ、私は簡単にできるんですからね(笑) 仰によって。で、その後、具体的な祈りのリクエストの時間に入ります。まずおもに、ネパールから始めます。ご存知の方も多いと思いますが、現在、私たちの医療宣教チームが、ネパールに滞在中で、帰国するまであと 2 週間あまりあります。彼らは 12 月 16 日土曜日に戻る予定です。私たちのネパール宣教チームのために祈ります。興味がある方は、玄関口に祈りのカレンダーがあります。ネパールから始め、イスラエルとガザ、ヨルダン川西岸のユダヤ人とアラブ人のために具体的に祈ります。それから、地震があったばかりのフィリピンのために祈ります。ステイブに連絡を取りました。彼らのいる場所に影響はないとのことですが、フィリピンのために祈り、ステイブ・ホワイト、彼の妻と娘、学校、ミニストリー、その他現地の全宣教活動のため祈ります。それから、身近なマウイ島、ラハイナのステイブ・サントス牧師とカルバリーチャペル・ウエストサイドのため、祈る時間を取ります。彼は最新情報を送ってくれていて、主があなたの心に置かれるままに祈ってください。火曜日(祈り会)にもっと話しますが、いろいろなことに変化があり動いていて、起こっていて、それは良いことではないのです。祈りが必要です。そして、遅れることなく、間違いなく、日本のために祈ります。日本は、ここにいるからです。今この時間、「J.B.&日本チーム」、上がってきて下さい。彼女たちに温かい歓迎を。 — 拍手喝采 —

彼女たちがしていることを分かち合いたいのので、彼女たちに分かち合ってもらいます。彼女たちの方がずっと上手く、私より手短かに分かち合えるからです。ともかく、私が紹介だけ、、、あなたが紹介しますか？ から先にしましょうか？ うしてそんなに遠くに立っているの？ は、シャワー浴びたって言ったでしょ。 — (笑) —

では、OK。まずはじめに、、、J.B.に前回来てもらった時のことを覚えている人も多いですね。木曜日の夜、日本についてと神がそこでなさっていることを J.B.に話してもらいました。J.B.は日本チームと共に、インターナショナル翻訳チームと文字起こしチームの大変重要な役割です。彼女たちはすべての説教を日本語に訳していて、実際、、、Mai は「木曜礼拝」の吹き替えをされていて、J.B.は日曜日の「第一礼拝 聖

書預言・アップデート」と「第二礼拝」の吹き替えをしています。どうしてそっち側にいるの？（笑）

—
ですから、とにかく、彼女は、、、J.B.がもっと共有してくれます。これは、多くの人が知らない、宣教活動ですが、私たちの国際的なミニストリーで、教えをさまざまな言語に翻訳しています。私たちのウェブサイト「リソース」ドロップダウンメニュー「translations/翻訳」をクリックすると、そこには、私たちの教えを全て文字で起こし、翻訳し、ウェブサイトと携帯アプリの両方で利用可能にしている素晴らしい奉仕者たちのさまざまな翻訳を見ることができます。そこで、ここに簡単なリストを挙げ、まずはこのチームのメンバーたち全員にエールを送り、感謝します。まずは、英語チーム。英語の字幕と文字起こしのチームで、ミルトンとセイの二人はここオアフにいますが、カレン・ブルームと、ディー・マンガンは夫のマットとこの教会に通っていましたが、今は本土にいて、彼らがすべての教えを英語字幕で書き起こし、それを国際チームに提供し、これが、翻訳チームが教えを翻訳するための基盤となっています。そして、ドイツ語チーム。ステファンは素晴らしい人物です。彼がドイツ語に翻訳し、ルーマニアチームの技術的なサポートもしています。ルーマニア在住のアンケとサビーナ、ルーマニア語チーム。オランダ在住のブラムとガブリエラのご家族は、オランダ語チーム。そして、ファビアンとルイザは、ブラジル在住のポルトガル語チーム。そして、エドゥアルド、セリア、アナはブラジル在住のスペイン語チーム。一番いいのは最後を取っておきますけど、日本語チーム。待つて。ちょっと待つて。ご忍耐を。その翻訳言語の全てがウェブサイトにあります。検閲された当時、私たちは、検閲されないウェブサイトへ移行する方法を考えねばなりませんでした。それで、全言語の翻訳ミニストリーに各ウェブページがあります。この画面がドイツ語のウェブサイトの「聖書預言・アップデート」、これはオランダ語のウェブサイトのこれが「聖書預言・アップデート」、これはポルトガル語のウェブサイトのこれが「聖書預言・アップデート」、そして、スペイン語のウェブサイト、ルーマニア語のウェブサイトがあります。これらはホームページだけでなく、アップル用・Google用携帯アプリもあります。また Roku も活用できます。Roku をご存知の方はご存知でしょう。でも英語だけです。理由はわかりません。私は Roku を持っていますが、今日以降はわかりません。（Roku は）英語だけです。それぞれの国際翻訳アプリには、言語やチームごとに編成された翻訳チームのウェブサイトを経由し、全メッセージやリソースコンテンツが含まれています。ハワイ島に在住のスタッフ、レーンが、このミニストリーを統括していて、彼は素晴らしい人物で、奥さんのグレースも、「アメージング・グレース」です。彼らはこの素晴らしいミニストリーを管理し、文字起こしや、動画に字幕を付ける翻訳キャプションなど、素晴らしい情報とヘルプ情報のページを、サポートセンターのページに設置してくれています。アクセスするには、「リソース」ドロップダウンメニュー翻訳ではなく、サポートを選択してください。では今から、日本語チームに行きましょう。日本語チームがここに一緒にいます。画面は、日本語サイトで、

日本語の場合、独特なのは、「吹き替え」です。簡単に説明してもいいですか？ 変感謝します。お聞きください。木曜日の夜、私たちは一緒に過ごす時間を取り、彼女たちに聞いたかったのは、どれくらい翻訳に時間がかかるかです。聞くんじゃなかったと思います。なぜなら、5分の説教を日本語に翻訳するのに、1時間以上かかるそうです。この人たちは天に大きな宝を積んでいます。そして、私が知りたかったのは、、、私は（説教に）たくさん音を入れますでしょ？ を挙げると、、、言葉じゃなくって、発する「ふー！！！」どうやって吹き替えするのか？ 女が吹き替えしていますからね。私が弾むと、J.B.も弾む。でしょ。Mai が、、、想像できます？ がこう言うと、「!@#\$%^&＊」彼女たちも、「!@#\$%^&

* 「私がそんな音を発したらどうするの？」と聞いたら、J.B. は、「すごく簡単です。あなたが、『ふうー!!!』と言えば、私も、『ふうー!!!』よ。」ー (笑) ー

OK. 私はおしまいです。さて、彼女たちに分かち合ってもらいましょう。再度、彼女たちを温かく迎えて下さい。J.B.、君の番だよ。ー 拍手喝采 ー B: ふうー!!! (笑) ー

「皆さん、おはようございます。私は、J.B.です。皆さんのオンラインメンバーで、2017年に救いのABCで救われました。主が、救いのABCに導いて下さったからです。今朝、この日本語翻訳のミニストリーについて分かちあう機会をくださり、ありがとうございます。私たちは、この教会、カルバリーチャペル・カネオへの説教を日本語に翻訳するオンラインミニストリーで、この「J.D.ファラグミニストリー」は、J.D.がこれも説明したように、多言語と共に、2020年9月に発足しました。もう3年を過ぎました。日本語チームは、御言葉の真理を広める為日本語字幕と日本語の吹き替えをしていて、発足当初は、第一礼拝と第二礼拝だけを翻訳していたのですが、でも、前回私がこちらに滞在していた後、主が導かれたのは、CCKの教えをすべて翻訳することでした。ですから、現在は、全ての説教が日本語に翻訳されています。全て、全て。ー 拍手喝采 ー ては全てです。ですから現在は、第一礼拝・第二礼拝・木曜礼拝・特別題材説教の全てを、ウェブサイトとユーチューブで公開しています。J.D.が仰った通り、説教5分を日本語に翻訳するには、少なくとも1時間を要します。日本語の文字は大変難しく、言語自体に3種の文字があります。もしも説教が60分なら、少なくとも12時間を要します。「もしも」の仮定です。ですから、最近では、毎週、15時間から20時間かかります。私たちは翻訳の専門家ではありませんが、私たちには主がおられます。皆さんの祈りに支えられています。本当にありがとうございます。また吹き替えについても、主が導かれたのが、高齢者・目の不自由な方・子供・多忙な人・運転される方など、画面を見られない方のために始めました。私たちの役割は、3ステップです。

1) 翻訳とチェック 2) チェッカーのチェック 3) その字幕の吹き替え

そして、やっと先ほど言ったプラットフォームでの公開の作業に入ります。これが毎週です。こんな大変なことが毎週できるのは、皆さんのお祈りがなければ、決して達成することはないと分かっています。本当にお祈りありがとうございます。日本では、クリスチャンは非常に少ないと言われていて、プロテスタントとして知られている信者でも、携挙や聖書預言への信仰がある人は、さらに少ないです。ですから、この教会CCKの説教は、真理を、預言の御霊のイエスを、広めるために大変重要なのです。ありがたいことに、チャンネル登録者や視聴者が増えているのは知っています。でも、私たちは数を気にしません。私たちは、主だけを見上げます。これは全て主のご栄光のためだからです。私たちは主に依り頼み、主を喜ばせることを考えます。主は、この翻訳した動画を用いて、日本の人々を救いに導いておられるのを私たちは知っています。主は、主のこのチームに、良いしもべを集め、このチームを作り、私たちの道を平らにしておられます。以下は、主が私たちにどのようになさったか、です。ー 拍手喝采 ー

「私は、Maiです。2016年から、聖書預言・アップデートを見始めました。全ての始まりは、友人が言ったこの一言からでした。海外では、もうすぐ世の終わりが来ると話している。そのことが心に残って、私は神に祈りました。もし世の終わりが近いなら、私は問題を抱えます。私はそれについて何も知らないからです。神よ、どうすればよいか教えてください。長年教会に通っていましたが、聖書預言を聞いたことがありませんでした。それから、ユーチューブで何人かの聖書預言の教師を見つけ見始めました。その一人がJ.D.牧師でした。これが私の祈りに対する答えだと確信しました。その教えは私を驚かせ、主を畏れさせました。聖書を学ぶ喜びを知り、それを見るのが止められなくなりました。そして、過去の聖書預

言・アップデートも遡って見ました。当時、J.D.牧師が新しい建物に移るとおっしゃっていたのを覚えています。それがこの建物です。私は、いつかこの教会を訪問したいとずっと思っていました。私が今、ここにいることを神に感謝します。2017年の今月のこと、J.D.牧師が、J.B.のメールをシェアしていた時、私はそれを見ていました。そういう人（J.B.）が大阪にいるのを知り、彼女と知り合おうと試みました。私たちが初めて連絡を取り合い、実際に会って知ったのは、私たちは5分圏内が住まいだったのです。ハワイのこの教会を通じて知り合った私たちは大阪で互いに5分圏内に住んでいます。

神は大変面白く、大変良いお方です。」－拍手喝采－

「私はあゆみです。JD 牧師: 彼女はここオアフに住んでいます。

「では、、私にも面白い話があります。主が面白いお方だからです。このミニストリーを知ったきっかけは、レイトウ牧師に貰った本でした。タイトルは、このいのちの日の限りです。日本語の本です。レイトウ牧師に、翻訳に興味があるかどうかを尋ねられました。去年の今頃の話です。私は、一ヶ月祈りました。それから、これは主からだと確信しました。この本の著者は、オーストラリア在住の、ノビさんです。今、ノビさんはチームを手伝ってくださっています。私たち全員、彼がいてくださることに大変喜んでいきます。主を褒め称えます。レイトウ牧師は、J.B.にもこの本を勧め、日本にいる彼女に送ることも考えていました。レイトウ牧師は、そのオーストラリアの著者ノビさんから、2冊貰ったからです。でも J.B.はこの本を Amazon で見つけました。それで彼女は Amazon で購入して、読んだのです。彼女は、ありがたいことに、まだ獣の印なしで物が売り買いできると言っていました。その本の内容は、長い年月を超えて一緒になったクリスチャンカップルの美しい物語です。また私はこの機会に、英語の文字起こしのチームと、オーディオチームに感謝したいと思います。－拍手喝采－

いつも陰で支えて下さっていることを私たち全員、あなた方に感謝します。このミニストリーは、私にとって、祝福です。神イエスよ、感謝します。あなたに全てのご栄光を。」－拍手喝采－

もう一人、チームの一員 Yuko について補足させてください。彼女は、今日オアフには不在ですが、主は、前回私がここに滞在していた時に、彼女との出会いをコーディネートなさいました。当時、彼女はこの教会に通っていませんでしたが、でも彼女曰く、御霊に導かれ行かなきゃいけないと感じたそうです。それで私たちは知り合い、ここで一緒に祈り、今まで人間関係を築いてきました。今年、彼女は大阪の私をオアフから訪問し、滞在してくれました。彼女は今、チームの一員です。そしてもちろん、皆さんと同じ、会衆です。あゆみも、今年、娘さんのキアナと一緒に、大阪の私たちを訪問してくれました。そう、主がどんなふうに私たちを繋げて下さっているか。大阪とオアフには、何かあると思います。もう一人、若い男性がいます。彼は、翻訳後の全ての CCK の教えの日本語文字版を担当していて、毎週、全動画に文書版 pdf.として大体高齢者のために添付します。私たちは、誰のためでもなく、自分の要望やステータスではなく、私たちのベストフレンド、イエスのためにしています。私たちはイエスを、全ての中心に据えています。私たちのチームは、それが真理だと知っています。J.D.牧師、レイトウ牧師、マック牧師、カポノも、デイビッド/ダビデ王も、どうか私たちを、イエスにだけ、導き続けて下さい。そういう指導者や、教会を見つけることは今の時代、本当に困難です。私たちがするすべては、主においての、あなた方の教えがベースです。私たちは、ひとつ思いで、忠実に、その真理のために携挙まで、このレースを走り切りたいのです。私たちは、あなたの主にあっての大胆さ、忠実さに感謝します。私たちは、あなたの健康にも祈ります。私たちには、「第三ヨハネの手紙」のガイオのように、あなたが必要だからです。そして最後に、皆さん知って下さい。この教会、神の教会に実際に来ることは、とてつもない祝福なのです。キリ

ストにある兄弟姉妹の皆さんと一緒にいることは、本当に祝福なのです。皆さんのお祈りに感謝します。私が戻れるようにも祈って下さったことも。もう一度、皆さんの愛と温かい歓迎に感謝します。ありがとうございます。」 — 拍手喝采 — 【会衆：歓声】

祈りで締めくくりたいと思います。どうですか？ う1つ礼拝を始めましょうか？ なんて素晴らしいんでしょう！ 神だけがおできになります。神は日本の人々を愛しておられます。

それでは、主の御心なら、「第三 ヨハネの手紙」を学び終えます。今日の箇所は、1章12節から14節です。1章しかありませんので。可能であれば、ご起立いただき、、、と、ところで、さっと、もう1つですけど、私が立っているのなら、皆さんも立たないとね。私は彼女達に伝え、イエスの御名によって、素晴らしいのは、火曜の夜、祈り会で、彼女達に上がってきてもらって、日本のために具体的に祈ります。是非いらしてください。日本語チーム、再度、火曜日も来て上がってきてもらいますからね。忘れないでね。

OK？

それでは、「第三ヨハネの手紙」1章12節から、使徒ヨハネは聖霊によってこう書きます。

— Ⅲ ヨハネ 1 : 12 —

デメテリオについては、すべての人たちが、

また真理そのものが証ししています。私たちも証しします。私たちの証しが真実であることは、あなたも知っています。

— Ⅲ ヨハネ 1 : 13 —

あなたに書き送るべきことがたくさんありますが、墨と筆で書きたくありません。

— Ⅲ ヨハネ 1 : 14 —

近いうちにあなたに会いたいと思います。そうしたら、直接話し合しましょう。

— Ⅲ ヨハネ 1 : 15 —

平安があなたにありますように。友人たちが、あなたによろしくと言っています。そちらの友人たち一人ひとりによろしく伝えてください。

良い締めくくり方ですね。「第二 (一) ヨハネの手紙」みたいではないですね。

「子どもたち、偶像から自分を守りなさい。」(第一ヨハネ 5 : 21)

さいなら。こっちの締めくくりの方がかなりいいですね。OK。祈りましょう。祈りが必要です。お父様、ありがとうございます。私たちは大変あなたを愛しています。あなたの御言葉に感謝します。聖霊の導きによってヨハネに、この短い手紙を書かされたことを感謝します。2000年以上前に書かれましたけど、それはこんにちの私たちのためです。ですから、主よ、私たちはこの箇所をそのように受け止めます。聖霊によって私たちを導き、私たちの目と心を開かれ、今日のこの箇所で、私たちのためにあなたが用意されていることを受け取れますように。私たちの人生に語ってください。あの聖霊の静かな小さな御声で語ってください。主よ、今、私たちはあなたに全集中したいのです。そのため、私たちには聖霊が必要です。私たちから日常の忙しさや騒音、注意散漫になる邪魔を遠ざけて下さい。この世は日ごとに狂ってきています。ですから、主よ、ここは私たちにとって、様々な意味で聖域です。私たちはここに来て、私たちはそのすべてを脇に置き、心を静め、今はただ、あなたの御言葉において、また御言葉を通して、あなたが私たちの人生に語られるのを聞きたいのです。ですから、主よ、そうして下さいますか？ 語り下さい。あなたのしもべたちは聞いています。イエスの御名によって祈ります。アーメン、アーメン。ご

着席ください。ありがとうございます。それでは、先週同様、このタイトルを選んだ理由を説明せねばいけませんね。『なぜ人々は私のそばにいたくないのか？』私だけじゃなく、あなたもです。「誰もあなたのそばにはいたがらないさ。」子どもの時に、聞いたことがありますね？「誰もあんたなんか好きじゃない。」身につまされます。この説教、、まだ早すぎますかね？ の「第三 ヨハネの手紙」の締めくくりの教えについて主に求めた後、私は衝撃を受けました。それは手紙の長さではなく、手紙の強さです。それ（長さ）は説教には当てはまりませんよ。お知らせしておきます。説明します。ヨハネがこれを書き記す力強さは、人の評判と人柄が伴う必要不可欠なパンチです。よく言われますが、あなたが人格的にまっすぐであれば、神はあなたの評判を大事にして下さいます。それがこの手紙が語ることです。実際、事実上、それがヨハネがしたこと、ヨハネは3人の男性を紹介します。1番目は愛する友ガイオで、彼に向けて書かれました。ガイオに書かれましたが、先週紹介したディオテレペスについて書かれています。そして、手紙はデメテリオによって届けられ、今週の箇所で紹介されます。この3人が紹介される共通点は、その人柄の良し悪しで、ひいては評判につながり、それは常に、その人物の人格が前提です。三人のうち二人、ガイオとデメテリオは、善良で、敬虔な性格の持ち主で、しかし、ディオテレペスは正反対でした。それがこの理由で人々はガイオやデメテリオのそばにいたいのですが、逆に、ディオテレペスからは遠ざかり、この人物によって惑わされました。

これで話の向かう先がわかりますか？ 付き合ってください。私たち一人ひとは、リスタン生活において、この人物の一人に表されます。私たちがガイオかデメテリオのようななら、人々があなたのそばにいたいのは当然ではないですか？ ばに、すごくいたくなるような人がいますね。ただ喜びにあふれていて、大変思いやりがあり愛に溢れていて、彼らは大変心優しく、本当に本物で、非常に理解があって、大変長く苦しみ、忍耐強くて、、、、まだまだ続けられますけど、そういう人たちはそばにいて欲しいのです。それがガイオとデメテリオです。でも、ディオテレペスが来るのがわかると、私は誰も見ませんけど、彼が来ると反対に逃げます。人々はそいつのそばにいたくない。でも、彼は間違っただけで、人々のそばにいたい。実際、あなたはディオテレペスを引き寄せる磁石のようで、あなたの背中にはディオテレペスへの的があって、彼らはあなたを求めているからです。理由は？ 彼らは卓越/傑出を求めているからです。あなたはそのため手段。それについては先週も話しました。先週の説教はしません。神が禁じられます。それなら恐ろしく、拷問です。今日の説教で誰かが拷問されます。この手紙には、3人の男が登場します。この3人のうち2人は、あなたが探し求める人たちで、あなたが一緒にいたい、そばにいたいのです。繰り返しますが、私は、主を求め多くの時間を費やした後、この箇所をどのように臨み、教えればいいのか、私は3つの質問を提示するのを決めました。ある人たちは、、、、呆れているでしょうね？「またですか？」と。 はい、またです！！ 由を知りたいですか？ 気の後ろに隠された格言は、それによって教える事は、イエスはいつもそうされました。それが私の話で、こだわりですけど、実際、それが私の言い訳です。イエスが質問に質問で答えられるのに気付かれましたか？ 由をご存知ですか？ 問に答えるだけなら、ファイルを閉じて次に進むだけだからです。でも、質問をされたら、、、、ふーむ。その答えを考えねばならない。彼らがいつもイエスを罵にはめようとした時を覚えていますか？ のお気に入り箇所は、彼らが、イエスを確実に捕らえたと思ったときです。

「カエサルに税金を払う必要はないというようなことをあなたが言っているのを聞いた。」

(マルコ 12：14－17参照)

その聖書箇所はご存知ですね。これは本当に起こったんです。ここにユーモアを見る私をお許してください。でも、こんな感じで、ペテロさん、こちらへ。何をされたかご存知ですね。イエスはこの銀貨を使って、彼らに質問されます。質問への最善の答えは、相手に質問すること。ところで、福音書の中だけで何回、、主は質問に質問され、まったく答えはおっしゃいません。主は違う方向を指し示され始めます。旧約聖書の、エリヤの時はどうですか？ は、「やめます！」神は語られ、、返答さえされません。「エリヤよ、辞めることは認めない。」奴隷はやめれない。それが1つの問題です。

「しかし、わたしはあなたが死にたいのは知っています。そうだった。今は乗り越えました。」しかし、主はその不満に一言も触れられず、反応されず、答えられようともしません。それがエリヤがしていたこと、不平です。「私は独りぼっちです。ずっとそうでした。誰もいません。うえーん、うえーん、うえーん。」あなたは主がこう語られると思うでしょ。「さあ、頑張っ！」彼を叱咤激励する。いえ、主はこう言われます。「ここで何しているんですか？」ともかく、私の妻は私を呼び、こう言います。

妻だけが言える事で、「きちんと準備して乗り越えなさい。(直訳：橋を架けて乗り越えろ。)なぜ質問なのか？ 質問された時に考えさせられるからです。質問をされると、多肢選択式ではなく、自由形式で、学校で嫌われる方式です。問題を覚えていますか。質問とか、文章題とか、、「ジェーンとジョンは時速5マイルでカヌーを漕ぎます。」いえいえいえ、待って、待って。良くなりますから。「しかし、向かい風が時速 2.789653 マイルで吹いています。で、質問。ブラジルの気温は？」大げさな表現だけど、言いたいことはわかりますね？ まり、あなたが質問する時、健全で聖なる内観が必要で、聖霊に心を探っていただくのです。あなたが熟考するために。一方、私がここにて、一番したくなかったことはちなみに、私にこれをしないことを願います。主に、私を調べてもらうようお願いして、私には素晴らしいチーム、牧師やスタッフがいて、彼らは私にとって大変恵みですが、彼らは私を色々調べます。だから彼らに尋ねるのは、私が是正でき、教えやすく、叱責できるか。因みに、叱責/rebuke able のスペルチェックは必要ありませんからね。理由は、私は、、ここから外れていないか？ こが間違っているのか？ 私は何かを見逃しているか？で、私がそうしてくれるよう提案すると、彼らは快く応じてくれ、こう言います。「いえ、これからかなりずれています。」または、「いや、間違いありません。」

ですから、私は主が私の心を調べてくださるようお願いし、私が一番したくないのは、この説教壇に立ち、皆さんを見下すことを言うこと。牧師たちが一番得意とします。今日の箇所は学びますからね。牧師たちは、このことが大変得意です。「あなたはもっと祈りが必要だ。」はい。私にはもっと祈りが必要。。。「あなたはもっと聖書を読む必要がある。」ええ、私には必要です。。終わって、帰るまでに、あなたはボロボロです。自分が救われているのかどうかも、もうわからない。救いを失うことはありませんけど。しかし、もしそうなったら、あなたはただ死んでしまう。自分が汚く、腐った悪臭を放つ罪びとだと感じるから。牧師には4つポイントがあるからで、1つ1つのポイントで、牧師は私を指す。それって、、ダメダメ。私が物事を表現する方法、私も含めて、私たちが自分自身に上手に問いかけるためです。これは私たち自身に問いかけるべき質問です。今日の箇所の内容では、次のような質問です。私は、人々がそばにいたい人間だろうか？ 誰も私のそばにいたがらないのには理由があるのかもしれない。たぶん、私のせいだ。そうです。それがこれから話すことです。準備はいいですか？ それが私の前置きです。

OK。本当に？

質問1は、12節です。「私の評判は？/褒められている？」そう、これは何かを思い起こさせるかもしれませんが。「ルカの福音書6章26節」で、イエスはこう語られました。

ー ルカ 6：26 ー

人々がみな、あなたがたをほめるとき、あなたがたは哀れです。彼らの先祖たちも、偽預言者たちに同じことをしたのです。

ちょっと待って。ヨハネは基本的にデメテリオについて褒めると言っただけです。それがどうしたんですか？ 対立や矛盾、問題があるのでは？ ありません。よく調べてみると、文脈がすべてです。そういう表現（文脈が全て）を聞いたことがあるでしょう。それがこの場合です。これを解決するためには、イエスが語られた文脈が一目瞭然です。主は偽預言者たちに語られていて、その偽預言者たちのことを、人々が褒めていました。主は彼らに注意を促し、警告されました。偽預言者に、気をつけなさい。皆があなただを褒める時。「イザヤ書」を覚えていますか？ 預言者イザヤはこう言いました。イザヤでしたっけ？ エレミヤでしたっけ？ 記憶が悪くなっています。どうか、イエスよ、早く来て下さい。エレミヤだったかもしれません。いや、イザヤだったと思います。ここで自分自身と議論しているだけです。ちょっと時間をください。彼らは、耳に心地よいことだけを言う偽預言者たちから語られていた人々。言い換えると、「私たちの耳が聞きたくてうずうずすることを語ってよ～。聞きたくない事、聞く必要がある事は、語らないで～。私たちが聞きたいことだけを語ってほしい～。」

偽預言者たちは彼らが喜ぶことをしました。それがイエスが偽預言者に用心するよう警告された理由です。彼らは偽預言者たちを称賛していたからです。「私にもっと言って～。耳に心地良いことを。そう、そう。」それをうのみにして、彼らを褒める。一方、彼らは、真の預言者エレミヤとイザヤについては悪く言う。それがイエスが語られる文脈で、

「あなたがたをほめる時気をつけなさい。」(ルカ 6：26 参照)

「偽」という言葉に注目ください。今からすぐ役立ちます。聞いてください。ヨハネが書くデメテリオの文脈は、「真理」に関係します。「偽」ではありません。そういうことで、、、、皆さん、わかりましたか？ ヨハネはデメテリオについてこう語ります。「真理そのものが、デメテリオを高く評価します。実に、真実が証しします。デメテリオを高く評価します。」そして、ヨハネはさらにこう言います。言う必要もないくらいですけど、デメテリオはすでに正しく尊敬されています。これを書いているとき、ヨハネは 90 代です。第二、第三、ヨハネの手紙の冒頭が「長老から」で始まる理由です。長老/年配者の言うことを聞きなさい。私たちはそれについて話しました。再度、今日は話しません。が、私は皆さんの幾人かには長老ですよ。長老/年配者の言うことに耳を傾けなさい。ヨハネは長老/年配者です。長老/年配者、賢者。ヨハネに耳を傾けて下さい。あなたはヨハネから学べます。つまり、2 通目も 3 通目も長老からでした。ヨハネは、自分が言ったことが正しいと証明する必要はないですが、証明します。

ヨハネはこう言います。

「私たちの証しが真実であることは、あなたも知っています。」(Ⅲ ヨハネ 1：12 後半)

ヨハネが語らなくても、真実がデメテリオを評価しています。(Ⅲ ヨハネ 1：12 前半)

私たちは皆、デメテリオを褒めます。誰もがデメテリオのことをよく言います。告別式である必要はありません。告別式は、誰もがあなたのことを褒めるから。告別式まで待つ必要がある理由は？ おお、実は、それについてはすぐ話します。言葉遊びのように聞こえるのはわかりませんが、

しかし、こうも言えます。：私が真実をちゃんと語ると、真実が私を評価します。私が真理のうちを歩むなら、真理が私を証しし、評価します。それはどちらにも働きます。それが偽であれ真理であれ。「箴言 3 章」 3 節 4 節、

一 箴言 3:3 一

恵みとまこと（真理）があなたを捨てないようにせよ。それをあなたの首に結び、...

レイのようですね？ 光栄です。レイをもらえるなんて大変光栄です。皆さんは私に優しすぎます。不平じゃありません。私は、皆さん、本当に、文字通り、世界で最も甘やかされた牧師ですよ。ありがとうございます。が、とにかく、首に何かをかけて自分を飾るということは、外見的には象徴ですよ？ また、それを見ると思い出せます。これがソロモンが書いていることです。恵みとまことがあなたを捨てないようにせよ。

レイ（それ）をあなたの首に結びなさい。（箴言 3：3 参照）

それを首に結び、外さないこと。首に巻いておく。こうじゃなくて。（JD:レイで首を絞める）首に巻いて、首にかける。

...心の板に書き記せ。（箴言 3：3 後半参照）

聞いて下さい。

一 箴言 3：4 一

神と人の前に好意を得、聡明であれ。

評判とは、良い性格の人に必ずそういう評価が結果として生まれます。人格がまっすぐなら、評判は後からついてきます。高く評価され、人々が評価し、あなたを尊敬します。あなたは人々の目に好意を見、人々の目だけではなく、神の御目にも。この2つ：慈悲と真理を。私たちが生きるこの世では、滅多にないことではないですか？ 言わば、失われた宝石です。「慈悲」と「真理」。つまり、私たちは現代に生きていて、これは終末の時代の預言のしるしで、人々は腐敗し、不誠実極まりない。（神との）契約を破る者たち。ますます悪くなっていきますよ。慈悲についてはどうですか？ これだけで説教できます。ご存知でしょ。「慈悲」だけで。過去に織り込んだと思いますけど、人々はあまりにも無慈悲で思いやりがありません。慈悲ですが、このあと進めますが、これについて考えて下さい。慈悲について、あなたが慈悲を示すとき、あなたも慈悲を示されます。逆に、あなたが慈悲を示さない時は、慈悲を示されることはありません。

「あわれみ深い者は幸いです。その人たちはあわれみを受けるからです。」（マタイ 5：7）

そして、それは、イエスが仰る文脈で、あなたが慈悲深く、慈悲を示せば、あなたが受ける慈悲は、詰め込んだり、揺すって入れたり、盛り上げたりして、気前良く量って懐に入れてもらえます。（ルカ 6：38 参照）

主が語っておられるのは、お金ではなく、慈悲の話です。悲しく残念なことに、聖人を商品化するテレビ伝道者たちがいます。木曜日の夜におられた方、本当にこれについて取り上げましたね？ はい、良い感じでした。とにかく、ただ、、「エゼキエル 34 章」がそうでしたから。：この羊飼いたちは、神の群れではなく、自分たちを養いました。彼らは自分たちのためでした。彼らはお金のためでした。彼らはそこから得るためでした。それは、牧者として人々を導かなかつた牧者たちに下される裁きの悲惨な警告で、世俗的な領域と神聖な領域の両方の牧者に対する裁きです。結局のところ、エルサレムとユダが陥落し、ユダヤ人が 70 年間バビロンに捕囚された理由は、指導者たち、牧者たち、偽預言者たちのせいでした。彼らは墮落しきっていました。真理と慈愛ですって？ 違います。彼らは無慈悲でした。

実際、ある詳細が書かれています。再度、「エゼキエル 34 章」を説教しません。が、その章には興味深い記述があり、この牧会者たちは実際に残忍だったと書いてあり、圧制で彼らを支配しました。彼らは群

れを世話せず、養いませんでした。彼らは群れから金を巻き上げていました。先に進んだ方がいいですね。「箴言 22 章 1 節」これを聞いてください。

－ 箴言 22 : 1 －

名声は多くの富より望ましく、愛顧を受けることは銀や金にまさる。

言い換えると、あなたは何によって知られたいですか？ 誰かがあなたの名前を口にしたとき、人々は何を思い浮かべますか？ J.D. ファラグ。ああ、、、[会衆：偉大な牧師]あなたがそうなら、あなたの名前を使わせてもらうわ～。つまり、そこに自分の名前を入れて下さい。あなたの名前を言う誰か、、、何を思い浮かべますか？ 良い名がありますか？ 良い名は、大きな富を持つよりもむしろ選ばれることだからです。あなたはこっちで大きな富か、あっちで良い名を手に入れるかどちらか一方しかありません。どちらにしますか？ ある話、二人の兄弟がいて、彼らは金持ちで、大変金持ちですが、非常に邪悪でした。二人とも、大変荒れ果てた人生でした。人生の暗黒を覆い隠すために富を利用します。ふたりは同じ教会に通い、教会関連のさまざまな企画に多額の寄付をしました。突然、兄弟の一人が亡くなり、告別式の司式は牧師に依頼されました。生きている方の兄弟が、牧師に封筒を渡しこう言いました。「新聖堂に必要な全額を支払うための小切手が入っています。で、1つお願いがあります。：告別式で人々に、兄は聖人だったと伝えてください。」牧師は、、、今、その牧師の痛みを感じます。牧師はその小切手が欲しかったけど、どのように言ったら良いかわかりませんでした。

「お兄さんは聖人だったと言えって？ 彼は聖人ではなかった。因みに、あなたもそうでしょ？」そして、牧師にある考えが浮かびました。牧師はその兄弟にそうすると返事をしました。その小切手を銀行に預け、翌日の告別式でこう言いました。：「この男は不敬虔な罪びとで、根っからの邪悪でしたが、彼の兄弟に比べれば、聖人でした。」－ (笑) －

こういうの大好きです。それって間違っていますかね？ それって大変良いです。それは良いことですよ？ 明らかに、この男の評判は地に落ちました。彼の良い評判はありませんでした。彼の評判は最悪で、ペテン師でした。ニクソンが蘇ってきました。「僕は、ペテン師じゃない。」あなたは不誠実で、腐敗している。

2つ目の質問に移る前に、最後にお聞きします。人々はあなたのことを褒めますか？ 会話であなたの名前が出たときの反応は？ これは罪の示しがありますか？ それは私のためですね。じゃあ、13 節にある 2つ目の質問に移ります。因みに、これはデカイです。聖霊に心を探っていただきましょう。

「私は喜んで、聞いているのか？」私は喜んで聞いているのか？ さて、ここで再度、ヨハネは「第三 ヨハネの手紙」の最後を次のように締めくくります。「第二 ヨハネの手紙」では、まだ書く必要がたくさんあると。しかし、ヨハネはまたもや、ペンとインクで手紙を書くよりも、直接会って話したいという願いを表明します。つまり、たくさん、、、時に、文章やメールにするには多すぎる。それよりも、君に会って、話がしたい。電話、対面、目と目を合わせて話すとどれだけのことが記憶されるかについて研究されていて、私の場合は腹と腹を合わせてですけど。それはヨハネがここで言っているのは、あなたがたに会いたいということです。あなたたちを愛しています。あなたたちに会いたいです。話したいことがたくさんあります。そう、私たちは「第二 ヨハネの手紙」でこれを取り上げました。しかし、「第三 ヨハネの手紙」に書かれる幾つかの考察を紹介しないと、大失態だと思います。まず、使徒ヨハネがここで彼らに会って、話をしたいのは、彼らが喜んで聞いてくれるという暗示で前提です。時に人々は、、、聞き上手で、ただ聞き上手のそばにいたくて、とりわけ、誰かに話を聞いてもらいたい時。夫婦関係で聞いたこと

があるのは、夫は時に、妻が、、、妻が話を聞いてほしい時があります。

ここで自分自身に説教しています。「話すのをやめろ。話すのをやめろって。」神はあなたに二つの耳と一つの口を与えられました。計算して下さい。「私の話を聞いてくれる？」が、「いや！ 恐れる必要はない。君の主人はここにいる。私がこれを解決する。何が問題だ？」妻は話せないかも、わかりませんが、二文が入ります。私が彼女にそこまでさせたなら、私は既に、、、 「OK。私たちはこうしよう。」妻はこんな感じで、「黙って。聞いて。ただ聞いて欲しいだけ。」本当に、そこまですべきじゃありませんでした。誰かが聞く時、なぜ彼らは聞くのか？ 彼らは気にかけているからです。わかりますね？ 誰かが、話を聞いているようで、本当に聞いていない時に、「ふむ、おお、そうだね。」相槌を入れます。的確な箇所に。あなたはそれを察知して、彼らが聞いていないのがバレるように、質問します。彼らはこんな感じで、「ふーむ、そうだね。」あなたは、「聞いていませんでしたね？」いえ、誰かがただ聞いて、あなたに話させた時、、、 時に、再度、結婚の文脈で、夫たち、妻はあなたの助言を必要としません。妻はあなたの肩と耳が必要です。妻はただ、あなたが聞くだけでいいのです。あなたが聞く時、あなたが気にかけているのがわかるからです。この格言を聞いたことがありますか？：

「君がどれだけ気づかっているかを知るまでは、君がどれほど知っているかなどは誰も気にしないものである。」(セオドア・ルーズベルト)

ここで、起こることは、誰かがあなたに話しかけ、あなたが本当にその人の話を聞くのは、あなたが本当にその人のことを気にかけているからです。そのような誰かが、いつもあなたのそばにいてほしいとは思いませんか？ 実際、あなたは別の問題を抱えているかもしれません。それを取り除いてください。理由は、あなたは、、、 こんなの稀ですね？ あなたは聞き上手です。あなたは本当に私の話を聞いてくれます。あなたは私に話させてくれます。これがペテロの戒めではないですか？ あなたがたの思い煩いを互いにゆだねなさい。

あなたがたの思い煩いを、いっさい神にゆだねなさい。神があなたがたのことを心配してくださるからです。(1 ペテロ 5:7)

私たちは互いの重荷を分かち合い、「**互いの重荷を負い合いなさい。**」(ガラテヤ 6:2)

時には、誰かに打ち明ける必要があります。この件に関して、もうひとつだけ言わせて下さい。再度、夫と妻の関係において。慎重に祈りながら、愛を持って言います。夫たちよ、奥さんがあなたと話しをせず、あなたが話を聞かないなら、奥さんは話を聞いてくれる人を見つけましょう。意地悪ではなく、真実です。私は長年、牧師としてカウンセリングをし、それを見てきて、大変心が痛みます。夫たちよ、あなたの妻が切望するものが3つあります。神は妻がこれらを切望するよう造られたからです。

3つのAと呼びます。先週は3つのPとCがありました。もうすぐでアルファベットがなくなります。心して下さい。3つのAが必要です。妻だけでなくあなたの子供たちもです。

注目/Attention 愛情/Affection 肯定/Affirmation

彼女らは花開きます。あなたは彼女らからそれを奪い、それを差し控えています。彼女らはそのように造られ、それを強く望み、それに生存がかかっているからで、彼女らはどこか他で見つめます。それが事の真実です。わお。今日は絶好調ですね？ あなたが聞く時、あなたが気にかけていると示します。理由は、それは、、、 あなたは何も言わずすべてを語っているようなものです。あなたの非言語的なボディ・ランゲージで、あなたが本当に関心を持ち、相手の話を聞いているからです。自分の人生で、深い葛藤について、彼らが噂をするという恐れなく、彼らがあなたに置く信頼と信用を崩さずに大変親密なことまで共

有できると感じられる人は、どれほど珍しいですか？ これを言うのをお許し下さい。終わりの時、それはほとんど存在せず、理由は、良くて、、、それが最善か最悪かどうかわかりません。どちらも悪く最悪だと思います。最悪の場合、彼らはあなたの噂をし、あなたの信頼と信用を裏切ります。最悪より悪くなるのは、、、新しい言葉発見。最悪より悪い。彼らはあなたを十分な信仰がないと非難するでしょう。「おお、あなたは神を信じる必要があります。」「そんなのわかってる！ 本当？ 私はただ、あなたに魂を注ぎただけです。私はただ魂をあなたに捧げただけです。私は今、とても親密で、大変深い個人的なことをあなたと分かち合いました。私はただ、話し相手になってくれ、純粋に話を聞いてくれる人が欲しかっただけ。面と向かって、もっと信仰を持つと言うの？」

今、本当に血圧が上がってきています。私たちが分かち合わないのも当然です。私たちがクリスチャンを装っても無理はありません。ごめんなさい。また最前列の皆さんに唾を飛ばしましたね。今日も無償の洗礼。いや、それが驚くべき変貌と呼ぶことです。正面にゲートを設置する時、私はスタッフに聞きました。私はこう言いました。「なんてゲート。強力なゲート。」動力はわかっています。電気ですが、強力です。駐車場に車を停める人の表情を変貌させる力があるからです。(作り笑い)

いや、特にお子さんがいる方は私が何を話しているかお分かりですね。つまり、高速道路で教会に着くまで、こんな感じで、(ちゃんとしなさい！！) また、奥さんとはどうですか？ その話しましょうか？ 夫が妻に暴言を吐く。それか、OK。同じように、妻は口うるさく、、、ブーブーブーブー (笑) 教会のあの前のゲートに車を止めると、突然、ボン!主を褒め称えます！(作り笑い) (笑) ー あれは強力なゲートです。自分の家の玄関にも欲しいわ。これで話の向かう先があります。信じようが信じまいが、実はポイントがあります。弁解するためではなく、説明するため。これが人々がそうする理由です。人々は安全を感じない。作り笑いをせねばなりません。教会で誰かを見かけたら、、、あなた方は素晴らしいし、私は大好きです。第一礼拝で、オンラインメンバーの来訪者がこう言いました。

「初めての訪問です。私たちは 12 年間、あなたを視聴しています。」私はこんな風に、「それは長い時間です。大丈夫？」彼は言いました。「私は、あなたの教会がいかに愛に溢れているかという話をいつも聞いてきました。」それを聞くのが大好きです。先週これをシェアしたのは知っています。今週はもうしません。でも、クリスチャンにはインチキ、プラスチックの偽物が多いです。「やあ、元気かい？」という感じで。「元気です。お元気ですか？」「元気です。」「たまにランチしよう。」「OK。連絡取り合しましょう。主を讃えます。」あなたが気付かないのは、彼らは死にかけているのです。彼らは必死にふんばって、人生の試練を経験し、実際に言うほど安全だとは感じていません。あなたならどうしますか？ 以前にも言いましたが、これは本当です。いいですか？ 誰かの近くを通りかかって、「やあ、元気？」と声をかけると、彼らはこのように答える。「良くありません。ちょっといいですか？」「おお、ちょっと時間が、、、」あなたはまだその準備ができていませんでした。言い換えれば、それなら相手の様子を聞かないでください。形だけだからです。ただの礼儀です。意味はありません。彼らがどうか、本当に知りたいの？ 時に、人々にこう聞きます。「本当のところどうですか？」最近、私はあなた方にそうしましたか？ もしそうなら、それは私が気にかけているということです。それが理由です。「調子はどうですか？」「元気です。」「本当のところどうですか？」「えっと、、、」(バレたー)

「はい、わかるんです。」「あのね、牧師さん、実はあまり調子がよくありません。もし、何か、、、聞いて下さい。こういう性癖の持ち主でなければ。ただ忍耐強く、純粋に、思いやりをもって聞いて下さい。少なくとも、せめて、彼らにハグして、祈って下さい。複雑な祈りである必要はありません。あなたの名前

がナンシーなら、その名前に不利なことは何もあります。派手である必要はありません。神は3語の祈りに答えて下さいます。ペテロに尋ねてみて下さい。彼が悪い噂を流されたときを覚えていますか？ 皆、栄光で、ペテロに謝らねばならないといけませんよ。長蛇の列ができます。私はその列の先頭に立つでしょう。でも、私たちは皆このように、「ペテロは主から目をそらしたんだ！ そんなこと考えられる？」 「うん、でもペテロは水の上を歩いた。」 「うん、でも沈んだ。」 「うん、でも水の上を歩いた。」 「うん、でも、ペテロは主から目をそらし、状況や人生の嵐に目を向けたから。」

そう教えられるのを何度聞いたことか。私はそう考えてきました。皆さん、私から聞いたことがありますね。が、ちょっと待って。ペテロは舟から出ました。私に来るよう命じて下さい。(マタイ14:28参照) それについて話しましょう。

いいえ。他の弟子たちはそうしませんでした。不思議なのは、話にないのはわかりませんが、ここまでのつもりはありませんけど、たぶん、そうする必要があるのでしょう。私が舟の中にいたとしたら、ペテロは、、、ペテロがこう言うのを聞きます。「私に来るよう命じて下さい。」私はこんな感じで、「ペテロ、ダメだ！」私は舟の後ろで、顔を伏しているでしょう。たぶん、船酔いであちこちに揺らされます。言い過ぎだったら、ごめんなさい。しかし、ペテロは違います。ペテロは言います。「私に来るよう命じて下さい。」彼は舟から荒れ狂う嵐の中に出て、水の上を歩きました。主から目を離れたとき、彼は沈み始めたと言っています。が、ペテロは3語で祈りました。

「主よ、助けてください」 Lord/ save /me (マタイ 14:30参照)

神は祈りに応えられました。時に、最高の祈りは、、、祈りについても同じことで、祈りの長さではなく、祈りの強さです。再度、これは説教には当てはまりません。

3語の祈り: 「主よ、助けてください。」 Lord/ help /me.

主はその祈りを聞き、応えて下さいます。ただ、祈るだけです。何も複雑じゃありません。主よ、私の兄弟を助けて下さいますか？ 姉妹を助けて下さいますか？ 彼らは今、本当に苦しんでいます。ただあなたが新しい御方法で彼らに御自身を現され、励まされ、彼らの心を強めて下さいますか？ 彼らは今、本当に困難を経験しているからです。私たちは、泣く者とともに泣くのです。共に喜ぶ、、、(ローマ12:15) 喜ぶ人と一緒に喜ぶことは何の問題もありません。問題は、私たちが泣く人たちと共に喜ぶ時です。それは丸ごと別の機会のトピックです。が、時にシンプルな祈り、背中を叩いたり、ハグしたりするだけで、十分です。それがあなたがする全てです。この全ては脆弱になることについてですが、それは何かわかりますね？ それが高ぶりで、自分の弱さをさらけ出そうとしない時、あなたがしようとしていることは、自己防衛モードで、自分のイメージを守ろうとするからです。私はしっかりしている。「おお、あなたは霊的な偉人。私はふさわしくありません。」それが高ぶりです。実はそれが霊的なプライドです。それも偽善で、あなたがしていることは、内側にある本当の自分とは違う光で自分を発していること。偽善者という言葉をご存知ですね。芝居を演じることが発祥です。それが劇場で、現代の劇場、彼らは劇場、芝居のロゴとしてマスクがあります。外見は笑顔のマスクですが、そのマスクの下はしかめっ面。その逆も然り。それが偽善者で、ギリシャ語が語源です。ですから、芝居はやめましょう。いいですか？ 謙虚になり、弱さを曝け出しましょう。慎重に、必ず見極めること。愛を込めて言いますが、何も言わない方がいい人もいます適切な文章構成でないのは分かります。しかし、神はその見極めを与えて下さいます。そのような繊細なことを委ねられる、キリストにある霊的に成熟した兄弟姉妹を見つけ、分かち合い、自分自身を曝け出してください。あなたのために共に祈ってもらい、よく聞く者になっ

てください。それでは、最後の質問です。(最後になる) 希望があります。

14節、これは、あのお、そのお、、、この質問を表現する上で説明せねばなりません。「私にそれができるのか？」私は喜んで聞いているのか？ 私にそれができるのか？

では、この方法でこの質問を構成した理由は、私たちは往々にして、自分ができることよりも、自分がしたいことの方が多いです。特に人によっては最も難しい言葉のひとつを学ばねばならず、自分が誰か知っていますね。あなたはノー/いいえとは言えません。それは、あなたがそれを望んでいるから、それをしたいんですが、スケジュールが重なってしまってできない。では、どうやってそこから抜け出すか？ 長年にわたるミニストーリーで、私にとって最も難しいことのひとつは、ただ……。私はしたくない。どうなるかが分かっている、この向かう先はどちらか、して嫌われるのか、しなくて嫌われないか。

私は牧師として決断せねばならず、どっちで嫌われるのか？ 職務を果たせるのか？ お金で、、、小切手の入った封筒を渡し、誰それが聖人だったと言わせるのか？ 違います。私たちの結婚式を願えますか？ あなたの結婚式したいんですけど、問題は、私は1週間で7日間働いていて、これは文字通り誇張ではなく、1日14~16時間働きます。ですから、私のクローンを作る方法を考えない限り、できません。そうしたいけど、できません。今のままでは1日の時間が足りません。私が必要で望む一番重要なことは、私の家族と一緒に過ごす時間で、因みに、私は家族と一緒に過ごす時間がありません。彼らは素晴らしいトゥルーパー(強い人)で、ものすごい犠牲を払ってきました。私の人生においての神の召しゆえです。不満はありません。誤解を招かないことを願います。私たちはこれを逆転させる必要があります、できるけれど、したくない時があります。では、何をするのか？ 私たちは不可能なカードを使います。現時点ではできない。私たちがそれを望まないからです。それが私たちの口実です。

もう締めくくりです。すべてを結びつけられたらいいんですが、使徒ヨハネはこの最後の節でこう書きます。14節です。ヨハネは彼らを訪問し、一緒に話をするのを心から望みました。どうやってわかるのか？ 手紙の終わり方を見てください。ヨハネは「シャローム」：平安と言っています。

ところで、翻訳で失われているのが、「平安があなたにありますように。」と言うとき、私たちはただ、それが暗示するのは、恵みと平安ですが、しかし、「シャローム」はまったく新しいレベルです。ただ、あなたのために神の平安と恵みを祈ります、ではなく、違います。「シャローム」には、次のような力強い考えがあります。「あなたの人生が平安と繁栄で豊かに祝福されますように。」それがシャロームの意味です。イスラエルの「シャローム」は「アロハ」みたいなものです。誰かに「アロハ」と言うとき、このように、「シャロハ」。誰かが「シャロハ」と言ましたね。(笑) それって大変良いです。

Tシャツを作れますよ。分かりませんが。シャロハ：シャローム+アロハ

同じような意味です。ですから、ヨハネがここで言うことは、、、これにお気づきですか？ このことに注意ください。ヨハネは「シャローム」と言って、手紙を締めくくり、当時のヨハネと共にいた親愛なる友から友へです。ヨハネは、彼らに名前での挨拶を望みました。さあ、私は本当に困ります。人の名前を覚えるのが本当に難しいから。因みに、前もって許していただきたいのは、、、あなた、、、天国に名札があるかわかりませんが、知る必要はないですね。でも、私、、、私は実に努力します。主は私の努力をご存知です。全体の関連付けとかね？ ある時、本当の話です。ポール：ポールを思い出すために、何か特徴を見つけるんです。ポールは背が高い。韻を踏んでいます。Tall/Paul: 背が高い/ポールよし、この男の名前を覚えよう。Tall/Paul: 背が高い/ポール2週間が過ぎ、その男が来ました。背が高い男。名前は何でしたか？ うまくいきませんでした。うまくいきませんでした。ここにこの男がいる。背の高いポールがこ

っちを見えています。ところで、オンラインの皆さん、私は身長 180 センチで、縮んでいます。お知らせしますが、私はもっと背が低く見えます。よく言われるんです。知ってください。私は身長、約 180 センチです。誰かの名前を言う時、誰かの名前を覚える時、それが何を言うか？ 再度、逆に考えてみましょう。相手の名前を忘れた時は？ おお、わお、私はあなたに本当に強い印象を与えたに違いありません。「先週会ったばかりですね？」「実は、第一礼拝で会ったばかりなのに、第二礼拝ではもう忘れるとか？」個人的なことじゃないので、個人的にとらえないでください。

「牧師さん、あなたのポイントは何ですか？」私のポイントは、その意志がなければなりません。私たちは、その人の名前を覚えているほど気にかけていることを、その人に示さねばなりません。それ以上でさえあります。皆さんが私同様なら、そうだと思いますが、私も彼らのそばにいたいのです。両方ですね？相互一致です。使徒ヨハネ、ガイオとデメテリオが出席する親睦会に招待されるのを想像してみてください。自分を招待します。その親睦会なら自分の招待を返信します。私はこの人たちのそばにいたいからです。かなり前、、、これで締めくくります。私は光栄にも、、、私が本土で教会を持っていた頃、ブリアン・コールのデイブ・ハントに来てもらい、話をしてもらいました。ノース・アイダホ・カレッジを借りねばなりません。当時、アイダホ州のコーダレーンにいて、チャック・ミスラーと大変親しくなりました。二人とも今は主の御もとにいます。チャック・ミスラーとはいつもランチを食べました。デイブ・ハントを北アイダホ、コーダレーンに呼びたいとチャックと話しました。

チャックとデイブ・ハントは本当に良い友達でした。チャック・ミスラーのそばにるのが大好きでした。つまり、彼は大変知的で、しかし、ランチのテーブルを挟んで向かい合うとき、彼は最も誠実で、柔和な人でした。最も誠実で、柔和で、愛に溢れ、そばにいたい人でした。私たちはうまく行って週末の大半はデーブ・ハントと過ごしました。チャック・ミスラーとデイブ・ハントをランチに誘いました。私はそこに座りました。つまり、あなたは、、私に会うべきじゃなかったかもしれない。私はこんな感じで、、、(あっけにとられ、顎が外れた様子)質問されて、私はこう答えました。

「その口は砂利でいっぱいになる。」(箴言 20:17)

私はついに彼らに言いました。「私はただ、あなた方のそばにいたいです。交流したいです。」

「いえ、違います。信じてください。私に交流して欲しくないでしょ。」彼らは行ったり来たりします。つまり、私はただそれを受け入れるだけです。私はただ、この人たちと一緒にランチをする事実を喜び、この敬虔な人たちは、主との歩みで長年に亘り私の人生で力強く用いられた人たちです。私はただ彼らのそばにいたいです。実際、昼食が終わった時、私はチケットを手に入れたことを確認し、こう言いました。「まだ帰る必要はありません。またデザート食べますか？ デザートのおかわりは？」彼らはもっと食べたから、、、「今からまたランチを注文しますか？ それとも、ディナーを注文しますか？ ちょっと時間がたってから、またお腹空きましたか？」終わってほしくなかったんです。それがどういうことかわかりますか？ 終わってほしくないんです。そういう人たちのそばにいと、5時間が5分のようにです。ここが教訓です。もう終わります。再度、これは質問の形です。私は進んで、、、再度、自分に聞きます。「私は進んで、自分自身を調べ私はヨハネ、ガイオ、デメテリオのように人々がそばにいたいと思う人物かどうか？」

カポノ、上がってきてください。皆さん、ご起立ください。祈りと賛美で締めくくります。どうですか？大変滑らかな締めくくりでしょ。天のお父様、ありがとうございます。これは、大変探られ、謙虚に、罪の示しがありますが、しかし、当然のことで、本当に必要です。主よ、ヨハネが私たちにガイオやデメ

テリオ、別の理由でディオテレペスのような人物を紹介するように促されたことを感謝します。聖霊に自分の心を調べていただくのは、自分自身を吟味する上で本当に助けになります。私のために、牧会の特権に与るこの教会の全会衆のために、こう言い、祈ります。私たちは、そうなりたいです。人々が話しやすく、そばにいて安心できる、そのような者でありたいのです。人々がそばにいたい、一緒にいたい、話したいと思うような誰かになりたいのです。ですから、主よ、私たちをもっとあなたのようにしてください。あなたがそうあられたように。あなたのそばにいたいと願う人々の群れに。その聖書箇所が与えられ、それは、あなたがここにおられた間になさったことの何分の一にもなりません、人々はあなたの衣の裾に触れるためだけに、群衆の中に入って行きます。人々がそうする時、1つの例で、12年間の患いを即座に癒やされました。すべての人々、子どもたちでさえも、あなたのそばにいたがりました。子どもたちがあなたのそばにいたいのは、何かあります。ですから、イエスよ、私たちをもっとあなたのようにしてください。そうすれば、人々がイエスよ、あなたのそばにいたときのように、私たちのそばにいたいと願うようになります。主よ、ありがとうございます。イエスの御名によって祈ります。アーメン。

メッセージ by JD Farag 牧師カルバリーチャペルカネオヘ

<http://www.calvarychapelkaneohe.com/>

Calvary Chapel Kaneohe 47-525 Kamehameha Hwy. Kaneohe, Hawaii

筆記 hukuinn7